

oxydrique, l'intérieur de l'estomac d'un homme sobre et celui d'un alcoolique à des ivrognes, ces ivrognes seront par là même sur le chemin de la guérison.

« C'est bien mal connaître le peuple. »

En effet, la passion ne se combat que par la volonté fortifiée et changée par la religion. On n'empêche point le vice en attaquant les gens, en multipliant les garde-chiourme.

Sans répudier les conférences pédagogiques contre l'ivrognerie, déjà inventées à Sparte, où l'on montrait aux enfants de hideux ivrognes pour les convertir, il faut autre chose.

**Le monument de Windthorst.** — L'Allemagne catholique vient d'inaugurer au milieu de fêtes solennelles le monument élevé à la mémoire du grand orateur Windthorst dans la petite ville hanovrienne de Meppen. Vingt mille étrangers sont venus honorer la mémoire du grand *leader* catholique.

Sur le piédestal, Windthorst debout, redingote boutonnée, le bras droit appuyé sur le devant d'une tribune, le bras gauche levé, la figure souriante, le regard fixe, semble parler.

Le statuaire paraît avoir choisi un de ces moments pleins d'émotion où l'orateur catholique répondait au prince de Bismarck, avec sa fine ironie et sa dialectique impeccable.

**Une chapelle sur le Mont-Blanc.** — On se souvient qu'un prêtre monta, l'an dernier, dire une messe sur le Mont-Blanc. Mais il n'avait pour autel que des blocs de glace.

C'est une vraie chapelle, tout en bois, mesurant 4 mètres de long sur 3 mètres de large, qu'on vient d'achever au sommet du Rocciamelone (3,535 mètres). M. le chanoine Tonda, de Suse, a eu l'idée de cette hardie construction. La nouvelle chapelle a été inaugurée en grande pompe, le jour de l'Assomption.

---

## AUX PRIERES

---

Mme Prosper Corbeil, Saint-Henri de Mascouche.

M. Jean Cloutier, Sainte-Thérèse.

Fr. Constantin, (frère de charité), Gand, Belgique.